



## ◆10月12日(火)～ 長野県警と日本郵便株式会社 「地域安全活動に関する協定」を締結

ステッカーが目印



長野県警と日本郵便株式会社は「地域安全活動に関する協定」を結びました。

地域のことを良く知る郵便局に見守りや「安心の家」としての協力を得ることで、より強固な地域の見守り・犯罪被害防止活動が期待されます。

## ◆10月27日(水) 脇坂 隆夫 前教育長 地方教育行政功労者表彰



前教育長である脇坂 隆夫先生が、地方教育行政の発展に尽力した功績が認められ、文部科学大臣より表彰を受けました。

脇坂先生の任期中に完成した「ゆめひろば富士見」では、今日も元気な子ども達の声が響いています。

## ◆10月23日(土) 高原の縄文王国収穫祭



新型コロナウイルス感染症対策のため、飲食や展示のブースはありませんでしたが、石器を使った穀物の収穫体験に特化したお祭りが開かれました。

石を使った珍しい体験に、参加者からは驚きと感心の声があがっていました。

## ◆11月1日(月)～5日(金) 住民懇談会



町政を説明し、町民の皆さまからのご意見やご提案をいただく住民懇談会を、町内5会場で開催しました。

大勢の方に足をお運びいただき、たくさんの声を集めることができた、有意義な懇談会となりました。

ご参加いただきありがとうございました。

広告

広告